

Xalapa, Ver. A 06 de Diciembre de 2019.

Signan convenio de colaboración CEDH e INE



Con la finalidad de fortalecer el trabajo institucional que realizan de manera conjunta, la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) firmó un convenio de colaboración con el Instituto Nacional Electoral (INE).

En el auditorio del Colegio de Veracruz (Colver), la Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de la CEDH y Josué Cervantes Martínez, Delegado del INE en Veracruz, fueron quienes encabezaron la firma del documento.

Ahí durante su intervención, la presidenta Namiko Matsumoto recordó que fue por invitación de las autoridades del órgano electoral que se llevaron a efecto acciones para participar en la campaña de difusión implementada para la entidad.

“Nos ocupa el fortalecimiento ciudadano a través del cual también se trabaja desde las comisiones estatales, incuestionablemente ha sido y seguirá siendo terreno común donde se ha arraigado la democracia”.

Sea este instrumento una conjugación de esfuerzos -señaló- que siga abonando, y permita el crecimiento de una cultura democrática siempre respetuosa de los derechos humanos.

Por su parte, Josué Cervantes delegado del INE destacó la importancia de realizar actividades conjuntas, por lo que destacó que existe la obligación de todos los servidores públicos de “formarse” en temas vinculados a los derechos humanos.

“En el rubro de capacitación tenemos una obligación de formarnos, autoformarnos en materia de derechos humanos”.

Dentro de estas actividades efectuadas como parte del Foro “Derechos Humanos y Democracia. Elementos para un Estado de Derecho”, fue el Maestro Miguel Ángel Córdova director de Asuntos Jurídicos de la CEDH quien participó como panelista, acompañado de Josué Cervantes y Gerardo Ramos.